



AIRPODS LEATHER CASE

“BACKPACK STYLE”



Толщина кожи: 1 - 1,1 мм.

Креазерная линия - насадка G. 1

Чехол выполнен в простом исполнении, фиксация всей конструкции происходит через одну контрольную точку, на задней стенке, которая соединяет: хлястик, заднюю стенку и боковую ленту с внутренней стороны.

Вы можете изменить дизайн клапана, кармана, ширину тренчика или любой другой элемент на ваше усмотрение.

Сборка:

1. Вырезаете все детали и пробиваете отверстия
2. Снимаете толщину кожи в нужных местах
3. Делаете линию вдоль торцов
4. Деталь 2 соединяется с Деталью 1 с помощью загиба широких ушек, которые необходимо засунуть в отверстия детали 1.
5. Склеить боковую ленту и приклеить тренчик к с обратной стороны.
6. Зафиксировать все детали через несколько витков нити.

Skin thickness: 1 - 1.1 mm.

Creaser line - nozzle G. 1

The cover is made in a simple design, the fixation of the whole structure takes place through one control point, on the back wall, which connects: the strap, the back wall and the side tape from the inside.

You can change the design of the valve, pocket, width of the trainer or any other element at your discretion.

Assembly:

1. Cut out all the details and punch holes
2. Take off the thickness of the skin in the right places
3. Make a line along the ends
4. Part 2 is connected to Part 1 by bending wide ears, which must be inserted into the holes of part 1.
5. Glue the side tape and stick the trench to the back.
6. Lock all parts through several turns of thread.

